

Museo de magia cubano da sus primeros pasos



Las Tunas, 22 nov (RHC tío) La donación de objetos por parte de la compañía que representó a la provincia de Camagüey en el recién finalizado festival *Ánfora* 2017 marcó los primeros pasos para la creación en esta ciudad del museo cubano de la magia. La entrega de reconocimientos, artículos y textos relacionados con el arte milenario para la futura sala expositiva correspondió al mago Sintras, del agramotino Teatro Cubano de la Magia.

De esta forma se va cumpliendo una idea planteada por José Reynerio Valdivia (el mago Píter), creador del Festival *Ánfora*, y aprobada por los que cada año participan en el principal evento de esta naturaleza que se realiza en el país, con sede permanente en Las Tunas. Para la conformación del museo se cuenta con el legado material del desaparecido mago Píter y de la compañía *Huracán Mágico*, fundada por Valdivia en 1993, así como con la disposición de otras agrupaciones y artistas independientes practicantes de la reina de las artes en los distintos territorios.

En la XXII edición del festival *Ánfora*, efectuada del 16 al 19 de noviembre, Juan Carlos González, presidente de las Artes Escénicas en Sancti Spíritus, recibió objetos pertenecientes al mago Píter que hará llegar a Guasimal, comunidad espirituable donde nació el artista, distinguido por el *Castillo Mágico de Hollywood*.

Representantes de casi todo el país compitieron en 11 modalidades en Ánfora 2017, quienes llevaron la magia a plazas, parques, escuelas, casas de niños sin amparo familiar y escenarios públicos. Teatro Cubano de la Magia, de Camagüey, obtuvo el Gran Premio en espectáculo para adultos y varios de sus miembros ocuparon los primeros lugares en las modalidades de grandes ilusiones, mentalismo, mejor actuación femenina y masculina, esta última categoría evaluada por vez primera.

La compañía Variedades, de Santiago de Cuba, conquistó esta vez el premio al mejor espectáculo infantil; mientras Sueños Mágicos, de La Habana, ganó en cartomagia, magia cómica y manipulación. Las compañías Rui Magic, de Varadero, y Huracán Mágico, de Las Tunas, se alzaron con los primeros lugares en las modalidades de magia general y pequeño ilusionismo, respectivamente.

En ceremonia efectuada en el memorial Vicente García recibieron la condición de Miembros de Honor del Festival Elena Reyes Biels, de la compañía Variedades, y Ada Maideé Pérez Verdia y Mario Adán Estrada, de Teatro Cubano de la Magia, por el talento y entrega durante varios años en la realización de ese encuentro.

(Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/148029-museo-de-magia-cubano-da-sus-primeros-pasos>



Radio Habana Cuba